
資料－２

第１回委員会における委員からの指摘事項について

・節目ごとにとりまとめを行うことが必要（越澤委員）
→とりまとめをして頂けるよう対応してまいりたい。

・ＰＩプロセスの議論はどこから始めるのか（中条委員）
これまでのＰＩ及び今後行う「原点に立ち戻った必要性からのＰ→
Ｉ」について御議論頂きたい。

・ＰＩプロセス案の提示（越澤委員）
→当面、地元住民との間で新たな話し合いの場の設立、地元首長と
の意見交換等を行って参りたいと考えています。

・住民の反対理由を整理して報告（中条委員）
第２回委員会において、説明。→

・外環の埼玉・千葉区間が事業実施に至った経緯(越澤委員)
第２回委員会において、事務局より説明。→

・周辺道路の整備状況、まちづくり計画（越澤委員）
→現都市計画の内容については、第２回委員会において事務局より
説明。その他については、整理が出来次第、委員会で御説明しま
す。

（ ）・現都計を地下構造に変更することによる都市計画上の課題 越澤委員
・広域的な効果と地域に与える影響（石田委員）
・住民に提示する資料に関する議論（石田委員）
・環境関連基礎資料（森田委員）

→整理が出来次第、委員会で御説明します。


